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FERNANDO PARÍS DEFIENDE LA 
REDUCCIÓN DEL IVA PARA EL 
DEPORTE EN UNA ENTREVISTA CON 
PALCO 23

En ella, el máximo representante de la Federación de Asociacines de Gestión del Deporte
de España defiende la  aplicado a los servicios
deportivos, que en la actualidad es del 21%, el máximo establecido.

reducción del tipo impositivo de IVA

Entiende París que una bajada de este tipo impositivo habilitaría a las empresas del
sector un pequeño , así como para 

 y, de este modo, poder .
margen para rebajar precios incrementar sus 

beneficios mejorar la retribución de sus empleados



Así mismo, el presidente de  considera que España ya no es "un país
tercermundista en el sector del deporte", pero sin duda cree que "hay margen de
crecimiento" para llegar la nivel de otros países europeos.
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La  íntegra se puede leer .entrevista AQUÍ
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